

Visites des hébergements Gîte de France

Deux jours de découverte instructifs



Plus de 80 adhérents ont participé aux visites d'hébergements. Ils ont apprécié la qualité des structures réalisées par des propriétaires passionnés. Des maisons d'hôtes et plusieurs hébergements «insolites» ainsi que les repas de grande qualité en Fermes Auberge ont permis d'échanger sur l'accueil touristique. En avant première, la ferme auberge de la Famille FAULONG à Saint-Brès, a ouvert ses portes.

Visite du 29 mars



Gîte rural de caractère (3 épis), ancien moulin chez M. Marcel Nivelon à Castéra-Verduzan.



La Ferme Auberge de l'Aoueille à Pouylebon.



Les hébergements insolites «une cabane dans les arbres et une roulotte» de Christian et France Lafforgue à Pouylebon.



Deux pigeonniers aménagés en Gîte rural (3 épis) chez Mme Maryse Desangles à Saint-Ost.

Visite du 3 avril



Chambres d'hôtes (4 épis) chez Claude et Marylin Chaput à Lavardens.



La Ferme Auberge de la famille Faulong à Saint Brès.



Chambres d'hôtes (3 épis) chez André et Clara Thomas à Mansempuy.



Deux roulettes aménagées chez Mme Christine Lapeyre à l'Isle Jourdain.

Les «insolites» : des hébergements en cohérence avec les attentes nouvelles de la clientèle !

Depuis quelques années maintenant les Gîtes de France développent une nouvelle ligne d'hébergements touristiques : «les insolites».

Dans le Gers, plusieurs propriétaires proposent ces hébergements qui répondent à une clientèle, en augmentation, dési-

reuse de s'aventurer à bord d'une roulotte ou à la cime d'un arbre dans une cabane !

Les journées de visite ont chacune mis à l'honneur ce nouveau concept d'hébergement qui correspond à plusieurs profils de clientèle pour une nuit ou un séjour.